

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 16 décembre 2019

Signature d'une convention avec l'AFEV : Les établissements d'enseignement supérieur grenoblois engagés dans la lutte contre les inégalités

La signature d'une convention entre l'AFEV (Association de la Fondation Etudiante pour la Ville) et la Communauté Université Grenoble Alpes, l'Université Grenoble Alpes, Sciences Po Grenoble et Grenoble INP vient officialiser une coopération forte au service du territoire.

L'objectif du partenariat est de favoriser l'implication des établissements, leurs étudiants et doctorants, au service et aux côtés des habitants des quartiers populaires.

L'AFEV, premier réseau européen de mentorat éducatif, reconnue complémentaire de l'enseignement public, a pour objet la lutte contre les inégalités. Cette grande mission se concrétise par l'engagement de jeunes et d'étudiants dans les quartiers.

Ce partenariat va permettre de renforcer la mobilisation de centaines d'étudiants bénévoles dans des actions de solidarités. L'AFEV et les établissements souhaitant ainsi développer massivement le nombre d'étudiants mobilisés : pour cette année 2019-2020, 350 étudiants vont s'engager avec l'AFEV. Parmi eux, 220 étudiants iront 2 heures par semaine au domicile d'un jeune habitant d'un quartier populaire pour l'accompagner individuellement dans sa scolarité.

Cette collaboration favorise également la reconnaissance de l'engagement étudiant en valorisant les compétences et savoirs être acquis lors de ces expériences de bénévolat. L'AFEV accompagnera ces étudiants pour que cette reconnaissance soit effective dans leur cursus universitaire.

Contacts presse

Corentin Gautier

Délégué territorial de l'AFEV

corentin.gautier@afev.org

Tel. +33 (0)6 29 48 36 09

Xavier Oster

Directeur de la communication de la Communauté Université Grenoble Alpes

xavier.oster@univ-grenoble-alpes.fr

Tel. +33 (0)6 99 58 89 92



